#### **Notidiario**

# FEDECACAO 餐

Viernes, 19 de agosto de 2022

un precio de compra al productor

\*Los precios de compra en puntos FEDECACAO NO son de referencia nacional y no buscan fijar

CACAO CIERRE BOLSA DE NUEVA YORK: US\$ 2.422 ton (=) - CACAO COMPRA PUNTOS FEDECACAO\* \$8.400 - DÓLAR \$4.413,86 - EURO \$4.492,42 - CAFÉ US\$ 2,90

### "Banco Agrario y Finagro, claves para el acceso a crédito de pequeños productores": Minagricultura

La ministra de Agricultura, Cecilia López, dijo que garantizar el acceso a este es el camino para generar producción y riqueza en el campo

Durante el panel 'Retos en materia de financiamiento rural y de vivienda' en el Congreso Bancario de Asobancaria, la ministra de Agricultura, Cecilia López, aseguró que la clave para aumentar la producción del sector es la conectividad digital.

"La clave es la conectividad digital "o si no, no hay forma de bajar los costos de producción de población que no tiene acceso".

Asimismo, la jefa de la cartera rural aseguró que el Banco Agrario y Finagro "deben regresar" al sector agropecuario, pues indicó que estas dos entidades serán "claves" para garantizar el acceso al crédito de los pequeños productores del país.

"Desde que ambos se fueron a Hacienda se perdió la vocación rural. Con el crédito se puede generar productividad y riqueza. Es necesario lograr un Sistema Nacional de Crédito que permita el acceso a los pequeños productores y campesinos. También a mujeres y jóvenes, que trabajen una agricultura sostenible", dijo López.

Vea más en La República

Cacao en el mundo

#### Cuba exportará cacao hacia Europa y Asia

En medio de la evidente escasez de alimentos en la isla y la poca disponibilidad de golosinas en el mercado estatal, el gobierno cubano exportará cacao (nada menos que 75 toneladas) para ser comercializado en Europa y Asia.

Se tratará de la variedad Fino de Aroma preparado en la Empresa Agroforestal y Coco de Baracoa, producto que se distingue por "excelentes sabor y aroma para producir chocolate de alta calidad, que se cotiza en el mercado internacional a más de 3 mil dólares la tonelada", según indicó en un reporte el periódico oficialista Venceremos.

El propio medio asegura que hacía cerca de cinco años que Cuba no exportaba cacao, pero que ahora este grano, considerado de "calidad suprema", será enviado hacia otras naciones como parte de la estrategia de dicha fábrica que generar ingresos propios.

Vea más en Actualidad Cuba





Las elecciones cacaoteras fue el tema central de la entrevista realizada este jueves al presidente ejecutivo de FEDECACAO Eduard Baquero López en el espacio institucional de la Sociedad de Agricultores de Colombia – SAC "Es el momento del campo", donde a través de un espacio en vivo se invita a distintas personalidades del sector agro. La periodista María Isabel Díaz realizó diversas preguntas en relación con el proceso electoral cacaotero, espacio que permitió despejar dudas y acercarse más a los detalles de esta cita democrática gremial. Vea la entrevista completa aquí

Por las unidades

#### Demostración de método en Granja Santa Elena (Arauquita)



Este jueves se realizó una demostración de Método en la granja Santa Elena, en el marco del convenio 20220431 entre FEDECACAO y el Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural. Entre los temas abordados estuvieron el de administración de fincas cacaoteras, manejo y control enfermedades, y preparación abonos orgánicos. También se entregaron insumos del convenio a 60 beneficiarios.

Como hoy es :VIERNES !

## Perfumes con olor a chocolate, ilo último!



Basta con desplazarnos por TikTok para comprobar que la tendencia de este año es oler dulce, ijgual que estos perfumes con aroma a chocolate! Y es que deslizándonos sobre las redes sociales es fácil encontrar un sinfín de recomendaciones de fragancias para oler a mantecada todo el día, pero si quieres imponer con tu presencia como toda una mujer poderosa, lo de hoy no es sólo desprender notas azucaradas, sino también sexys.

Justo eso es lo que logran los perfumes que estás por ver, pues gracias a sus notas de cacao y chocolate, mezcladas con acordes frescos y especiados, dan lugar a un aroma único y aterciopelado que te hará sentir sensual a cada paso que des (y sí, en cuanto se acerquen a ti te preguntarán qué fragancia usas). Así es que prepárate para tomar nota, iporque te damos opciones para cualquier presupuesto que tengas! Vea más en Glamour